

# Neue Ehrenamtliche der Ökumenischen Hospizbewegung Düsseldorf-Süd zu Gast im Caritas Hospiz Garath.

---

*Von Dirk Hackstein*

3. September 2021, 12:33

Zum Start ihrer ehrenamtlichen Arbeit besuchten Teilnehmer des aktuell abgeschlossenen Befähigungskurses der ÖHB das stationäre Hospiz in Garath.

Bei ihrem Besuch informierten sie sich über die Vielschichtigkeit der stationären Hospizarbeit und lernten ihre hauptamtlichen Kollegen kennen. Die besondere Atmosphäre im Haus wurde von ihnen als sehr positiv erlebt.

Wir wünschen allen bei ihrer zukünftigen Arbeit ein gutes Gelingen und Gottes Segen.